



空知単板工業株式会社

8月5日(金) 札幌大谷大学の学生が研究の現地調査で赤平市を訪れました。



株式会社いたがき



エースラゲージ株式会社



若者を呼び込む！

地元企業PRと 人材確保の取組



「しごと」はある
「ひと」の確保はどうか

赤平市には優れた技術を持つ企業が多くありますが、近年の人口減少や少子化を受けて、企業側の求人に対して就労者の確保が難しい現状にあります。

市の総合戦略では、「しごと」があるという強みをいかしながら、いかに「ひと」の確保につなげていくかが大きな課題となっています。官民一体となって、学生者の定住や就労体験などの場をつくる事業を進めています。

大学生の現地調査を
「きっかけ」に

8月5日(金)、札幌大谷大学の梶井教授(市の総合戦略会議委員)と学生16名の皆さんが、研究の現地調査として来訪されました。市では今回の来訪を地元企業PRの機会と捉え、調査研究のテーマに沿って市内をご案内しました。その後、産業振興やまちづくり、子育て環境に関する政策について学生と意見交換をしました。市としても、若者の目から赤平はどのように見えるのか、どうすれば魅力が高まるの

かという大変貴重なお話を伺うことができました。

人材確保、移住・定住のためには、まず赤平と地元企業を知ってもらい、足を運んでもらうことが重要です。今後も企業のインターンシップ支援などを通じて、若者が赤平に触れるきっかけづくりをしていきます。

地域情報誌で

「赤平のシゴト」を紹介

赤平市は、地域情報誌「ジョブリポ！赤平のシゴト」を制作しました。市内の企業12社が紹介されています。働いている人の生の声を聞く形で、職場の雰囲気や求職者へのアドバイスが掲載されています。全体を通して笑顔の写真にあふれ、市民の明るさ、活力が伝わる情報誌です。この情報誌も赤平での就労や移住のきっかけとなるよう、道内外の学校や求人情報施設に配布しました。



真剣な表情で制作中



上手にできたよ♡



夏休み！いろいろ探検隊

東公民館を中心に計3回実施しました。7月29日(金)は匠塾の先生に教わりながらスノードーム(中で雪が舞うような置物)の制作に挑戦。8月2日(火)には料理づくり、4日(木)には砂川発電所の見学をしました。【東公民館】

夏休み わたしたちは探検隊！

こどもまちづくり探検隊

8月5日(金) 消防署、光生舎、木の輪(もくのわ)を見学しました。市内で働く人のお話や普段目にするものがない仕事現場のようす、木工体験の感想などをまとめて、市長に発表しました。

【企画調整係、社会教育係】



職場を探検！(光生舎)



成果を市長に報告だ！

夏休みを利用して、多くの子どもたちが技術者との交流や職場見学、リーダー研修に参加しました。赤平の将来を担う気持ちを持ってもらえるとうれしいです。



松川さん(上列一番左)、春田さん(上列右から3人目)

青少年の体験活動推進事業(道教委主催)

「ジュニアリーダーコース」に2名参加

8月1日から3日間、ネパール砂川で、地域の課題に目を向けて行動できる青少年リーダーを養成する「ジュニアリーダーコース」が行われ、赤平中学校2年春田愛藍さんと赤平中央中学校3年松川巧さんが参加しました。他市町の仲間とのグループ討議や講演を聞きながら、まちづくりへの参画やボランティア活動について学びました。【社会教育係】

第6回 TANtanまつり

とき 9月10日(土) 11日(日)
ところ 旧住友赤平立坑・自走枠工場周辺
※総合案内は立坑前の会場入口

プログラム

- 炭坑遺産ガイド(旧住友赤平立坑と自走枠工場)
午前の部 10:00~/午後の部 14:00~
※5分前に立坑前に集合してください。
- ほろよい屋台と各ブース 16:00~
空知のワイン、がんがん鍋、お酒・フード
- 立坑ライトアップ 18:30~21:00
- 灯と奏でるコンサート 18:30~(10日のみ)
- 炭坑遺産アート
立坑の壁面に映像を映し出します。
- 道ばたキャンドル 随時

●雨天時は予定を変更する場合があります。

◆主催 赤平コミュニティガイドクラブTANtan
◆問合せ 加藤 ☎ 080-5586-3450

